Volksbank Brandoberndorf eG begrüßt neue Grundschüler

Erster Dienstleistungsdienstag steht im Zeichen der neuen ABC-Schützen

Ganz besondere Kundschaft versammelte sich am ersten langen Dienstag in der Volksbank Brandoberndorf eG.

Vorstandsmitglied Jörn Haas und Mitarbeiterin Tina Kiebler begrüßten im Namen der kleinen eigenständigen Regionalbank Schüler, Eltern und Großeltern in den Geschäftsräumen der Bank in Waldsolms-Brandoberndorf.

Haas beglückwünschte die Mädchen und Jungen zum neuen Lebensabschnitt, wünschte allzeit gutes Gelingen und dass Neugierde und Freude sie auf dem schulischen Weg immer begleiten mögen. Die Bank nahm den Schulanfang als Gelegenheit, um bereits den Jüngsten ins Gedächtnis zu bringen, dass eine Bank Begleiter in allen Lebensabschnitten sei.

Ferien und Sportunterricht sind auch bei den neuen Schülerinnen und Schülern ganz vorne auf der Beliebtheitsskala.

Im Rahmen der Geschenkübergabe von Kinogutscheinen und Spielzeug betonte Haas, dass die Bank das Kreditinstitut für Waldsolms und den gesamten Umkreis sei, und aus diesem Grund mit dem neuen zweiten Dienstleistungstag neben Donnerstag nun auch Dienstag bis 18 Uhr für die Kundschaft gut zu erreichen sei.

In gemütlicher Runde klang die Veranstaltung bei Snacks und Getränken aus.

